

# RELIGIONS

societe.union@sonapresse.com

## L'an 2020 sous le signe de la dédicace personnelle

**C'EST** la véritable consécration chez tout chrétien en ce début d'année. La dédicace personnelle est une offrande de vie et d'actions dont le bénéfice est un torrent de grâces venant du Créateur.

Rudy **HOMBENET ANVINGUI**  
Libreville/Gabon

**L**A célébration du nouvel An est désormais ancrée dans les programmes des communautés chrétiennes. Mais il n'est nullement question d'en faire une fête. Ce moment est plutôt l'occasion pour les chrétiens de confier la nouvelle année à l'Être suprême, et Le remercier pour le souffle de vie renouvelé. Le soir du 31 décembre 2019 au 1er janvier 2020, la plupart des chrétiens ont convergé vers leurs temples d'adoration pour apporter des actions de grâce, confier leurs projets à Dieu, comme l'ont fait avant eux les adorateurs, selon les Saintes écritures.

La soirée du nouvel An, au Plein évangile tabernacle, a été l'occasion pour ses laïcs de renouveler leur engagement qui est celui de servir ce Dieu suprême à l'orée de la nouvelle année. Seulement, la véritable adoration ne peut commencer qu'après une dédicace individuelle, a révélé le leader de cette assemblée, Révérend Séraphin Mosengo.

S'appuyant sur l'épître de 1, Pierre au chapitre II, il a indiqué : "Mais vous, vous êtes la race choisie, les prêtres du Roi, la nation sainte, le peuple qui appartient à Dieu. Vous avez été choisis afin de proclamer les œuvres magnifiques de Dieu qui vous a appelé à passer de l'obscurité à sa merveilleuse lumière".

S'appuyant sur le sermon intitulé "Dieu qui est riche en miséricorde", l'orateur a indiqué que la miséricorde divine a pour corollaire la dédicace individuelle. "La dédicace du chrétien, en référence au temple de Salomon dans le livre de 1 Rois 8, au verset 26, dé-

montre que c'est l'offrande que toute personne devrait faire après s'être repentie. Car dit-il, Dieu remplit toujours Son temple le jour de la dédicace. Il le remplit de Son Être. Dieu remplira chaque temple qui se sera entièrement consacré à Lui, toute personne qui l'aura fait.

Dieu remplit toujours Son temple le jour de la dédicace. Il le remplit de Son Être.

dans lequel Dieu veut habiter et à travers lequel Il veut s'exprimer, afin que toutes les nations Le connaissent. Vous êtes des images vivantes de Dieu, à travers lesquelles Dieu veut agir. Et lorsque quelqu'un, homme ou femme, oublie toutes les faussetés qu'il a entendues dans

Le temple, ce n'est pas le petit bâtiment, ici. Le temple, ce n'est pas celui qui est fait de brique. Le temple, c'est vous. Vous êtes le temple



Photo: DR

**La dédicace individuelle en référence au temple de Salomon dans le livre de 1 Rois : l'offrande que toute personne devrait faire après s'être repentie.**

le monde, et revient s'aligner sur l'Écriture, et reste bien aligné sur celle-ci. Tout comme Salomon s'était aligné sur ce que Moïse avait fait. Et Moïse s'était aligné sur ce que Dieu avait fait. Dieu a toujours respecté cela.

Et si nous revenons à la dédicace originelle, si nous ouvrons nos cœurs et que nous nous vidons de tout, alors Dieu, par cette consécration où nous Lui offrons notre temple, remplira celui-ci de la gloire de Sa Shekinah", a-t-il indiqué.

La dédicace personnelle en cette nouvelle année a bien des bénéfices dans plusieurs domaines. Elle est porteuse de grâce et peut aussi se dessiner par des offrandes diverses. Et si vous aussi dédicaciez cette année ?

## " Tu couronnes l'année de tes biens... "

E. **NDONG-ASSEKO**  
Libreville/Gabon

**C**ERTES, le Nouvel An n'est pas une fête religieuse, mais il n'empêche que Dieu accorde une importance capitale à ce renouvellement de temps. C'est pourquoi, les Saintes Écritures recèlent de passages à travers lesquels le Créateur situe et interpelle l'être humain quant à ce cycle temporel.

Ainsi, par exemple, dans Exode 12 : 2, aux Hébreux sortis d'Égypte, l'Éternel leur dit : " Ce mois-ci sera pour vous le premier des mois ; il sera pour vous le premier des mois de l'année."

Dans Ecclésiaste 3:1, il y est écrit : " Il y a un temps pour tout ". En effet, il y a un temps pour tout, et le début de la nouvelle année est un temps pour commencer de nouveau.

Dans Esaïe 43.18-19, on lit : " Ne pensez plus aux événements passés, et ne considérez plus ce qui est ancien. Voici, je vais faire une chose nouvelle, sur le point d'arriver : ne la connaissez-vous pas ? Je mettrai un chemin dans le désert, et des fleuves dans la solitude. " Et d'ajouter, au chapitre 66 : " A chaque nouvelle lune et à chaque sabbat, Toute chair viendra se prosterner devant moi, dit l'Éternel ". Le Psaume 65:12 poursuit

en déclarant : " Tu couronnes l'année de tes biens, et tes pas versent l'abondance ". Plus loin, au Psaume 90.12 : " Enseigne-nous à bien compter nos jours, afin que nous appliquions notre cœur à la sagesse. "

L'Évangile selon saint Luc commence par l'histoire de Zacharie, qui découvre avec incrédulité, au cours de son culte, qu'une vie n'est jamais si vieille ou si usée qu'elle ne puisse produire la vie par la force de la Parole de Dieu. Cette vie est pleine de joie, de puissance de réconciliation et de foi, par l'Esprit Saint.

En lisant 1 Thessaloniens 4:15-18, Paul dit : " Voici, en effet, ce

que nous vous déclarons d'après la parole du Seigneur : nous les vivants, restés pour l'avènement du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui sont décédés. Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement.

Ensuite, nous les vivants, qui serons restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. Consolerez-vous donc les uns les autres par ces paroles. "